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“É essencial a criação de um sistema de videovigilância na floresta” 

 

A existência de sistemas de videovigilância na floresta portuguesa é essencial tanto para o apoio 
à decisão operacional dos Bombeiros e da Proteção Civil como para a deteção de incêndios que 
está hoje sob responsabilidade da Guarda Nacional Republicana. 

A esmagadora maioria dos sistemas de videovigilância na floresta existentes em Portugal 
surgiram por iniciativa de algumas Comunidades Intermunicipais que através do apoio de fundos 
europeus construíram sistemas próprios. 

Nem todos os distritos do país possuem um sistema de videovigilância na floresta que possa por 
um lado  auxiliar a tomada de decisão dos responsáveis pelo combate, assim como ajudar a GNR 
na deteção de incêndios. 

O distrito de Faro, não possui qualquer sistema de videovigilância alargado a todo o distrito e 
com acesso centralizado, o que tendo em conta o habitual alto risco de incêndios, mais se 
estranha e não se compreende. 

Num período de profundo investimento na transição digital, e sobretudo após um investimento 
político e financeiro tão forte na área da floresta, importa garantir que todos os concelhos 
tenham um instrumento tão relevante como a videovigilância florestal que num futuro próximo 
possam vir a constituir a “rede nacional de videovigilância nas florestas”. 

Até lá temos o dever de defender as nossas populações e a nossa floresta, sendo a 
videovigilância florestal o meio mais eficaz na prevenção e combate a incêndios.  

Lagos é um dos municípios que constituem a Associação Terras do Infante, que ao longo dos 
anos tem vindo a ser o instrumento para a aplicação e desenvolvimento de políticas relativas à 
prevenção, vigilância e valorização do nosso espaço florestal. 

 

Nestes termos recomenda-se que a Câmara Municipal de Lagos, no âmbito da Associação das 
Terras do Infante, proponha criar uma  rede de videovigilância florestal na área de intervenção 
territorial da referida associação. 

 

 


